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Die Kraft in dir 

Meine Kinder, Ich habe allen Menschen Meinen Lichtfunken ursprünglich gegeben. Die Menschen, die 

zumindest etwas an Mich glauben, haben sofort die Möglichkeit, diesen Lichtfunken zu verstärken, wenn 

sie es aus freien Stücken möchten. Die Menschen und Seelen der anderen Seite kennen oftmals nur die 

Anführer ihrer Seite als oberste Einheit an und dort ist schwierig, überhaupt einen Lichtfunken zu 

verankern. Ihr, Meine Kinder, könnt euch gar nicht vorstellen, wie einfach und auch leicht - aus geistiger 

Sichtweise - euer Leben in positiver Hinsicht verläuft, denn wer beständig innig betet und Gutes tut, 

bekommt eine immer stärkere Lichtleitung in Mein VATERHAUS und auch Mein VATERHERZ und deshalb 

werden euch weltliche Dinge, welche euch früher Freude gemacht haben, immer gleichgültiger und ihr 

verliert immer mehr die Freude daran und gleichzeitig wächst die Liebe zu Mir und zur freiwilligen Hilfe 

auf Erden. Die Kraft in jedem Menschen ist stets gegeben, so dass auch jeder Mensch an sich arbeiten 

kann. Viele jedoch ergeben sich ab einem gewissen Alter ihren Zipperlein und was sie sonst an 

Beschwerden oder Schmerzen haben, da sie nichts über Ursache und Wirkung wissen und glauben, dass 

es nur ein Leben gibt, wie es die andere Seite über die Kirchen immer wieder falsch erzählt. Wüssten diese 

weltlich-orientierten Menschen, dass gerade Schmerzen und Pein meistens eine Resonanz auf ihr Leben 

im Hier und Jetzt sind oder auch karmische Reste aus Vorleben, würden sie oftmals zumindest versuchen, 

etwas davon abzulösen. Doch die Menschheit wird seit der Zeit in der sie hier auf Erden ist, ständig mit 

der Lüge durch die andere Seite konfrontiert und es ist recht schwierig, Spreu von Weizen zu trennen, 

wenn man nicht fest im Glauben an Mich, euren VATER und SCHÖPFER in JESUS CHRISTUS, ist. Amen. 

 


